

BAB IV PENUTUP

4.1 Simpulan

Pada bagian terakhir laporan Kerja ini, Praktikan mendapatkan banyak pengalaman mengenai dunia kerja yang belum pernah dialami oleh Praktikan sebelumnya, pengalaman khususnya dalam dunia sektor publik. Praktikan melaksanakan kegiatan Kerja Profesi di Kantor Kecamatan Kembangan di divisi finance.

Berdasarkan uraian dalam Laporan Kerja Profesi, dapat disimpulkan bahwa dunia kerja menuntut tanggung jawab, ketelitian, kesabaran dalam menyelesaikan setiap tugas, serta kedisiplinan dalam mematuhi aturan dan waktu. Praktikan diharapkan mampu menyelesaikan tugas yang diberikan secara kompeten dan tepat waktu, serta siap menghadapi situasi tak terduga di masa depan, yang sekaligus meningkatkan rasa percaya diri. Selain itu, Praktikan memiliki kesempatan untuk berinteraksi dengan para profesional yang ahli dalam bidangnya, yang dapat membantu Praktikan membangun koneksi dan relasi yang bermanfaat di masa depan.

4.2 Saran

Selama enam bulan menjalani Kerja Profesi, Praktikan mendapatkan banyak pengalaman, pengetahuan, dan wawasan berharga, terutama di bidang keuangan. Namun, Praktikan menyadari bahwa ada beberapa aspek yang masih perlu ditingkatkan dan disempurnakan untuk menyusun program Kerja Profesi yang lebih efektif. Beberapa gagasan pun telah muncul sebagai bahan peningkatan kualitas dan pertimbangan di masa mendatang. Oleh karena itu, berikut adalah beberapa saran yang diberikan oleh Praktikan.

1. Bagi Kantor Kecamatan Kembangan

Berkaitan dengan pelaksanaan Kerja Profesi di Kantor Kecamatan Kembangan terdapat beberapa saran yang dapat diberikan oleh Praktikan, sebagai berikut:

a. Orientasi dan pengenalan lingkungan kerja

Berikan sesi orientasi di awal program magang untuk mengenalkan anak magang pada struktur organisasi, peran masing-masing bagian, serta etika dan aturan kerja di kantor.

b. Pemberian sertifikat dan rekomendasi

Di akhir program magang, berikan sertifikat atau surat rekomendasi sebagai pengakuan atas kontribusi mereka. Ini juga dapat menjadi motivasi bagi mereka untuk tetap bersemangat selama magang dan menambah nilai pengalaman mereka.

2. Bagi Universitas Pembangunan Jaya

Beberapa saran yang dapat Praktikan berikan kepada Universitas Pembangunan Jaya, yaitu:

a. Universitas didorong untuk meningkatkan kolaborasi dengan perusahaan, hal ini dilakukan untuk memberikan lebih banyak pilihan kepada Praktikan.

b. Diharapkan Universitas memberikan pembekalan atau sosialisasi yang optimal dan menyeluruh sehingga seluruh informasi dapat disampaikan dan dipahami dengan baik oleh para Praktikan.

3. Bagi Praktikan Selanjutnya

Beberapa saran yang dapat diberikan Praktikan kepada Praktikan selanjutnya, yaitu:

a. Mengembangkan diri dan memperdalam ilmu sesuai bidang yang dipelajari sebelum melaksanakan kegiatan Kerja Profesi.

b. Praktikan diharapkan lebih meningkatkan keterampilan komunikasi dan kerja sama tim.